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É TEMPO DE ABRIR O CORAÇÃO  
 
Chegamos a mais uma quaresma, um tempo muito bonito, que a Igreja nos convida a mais uma vez 

rever nosso jeito de ser, nosso jeito de agir e porque não nosso jeito de sentir. 
É um tempo muito propicio para nos olharmos no espelho e vermos quem somos, como estamos e o 

que queremos. 
Muitas vezes entendemos a quaresma como um tempo árduo, difícil, chato, triste, até pesado. Porém 

não é essa a intenção, a quaresma não tem esse jeito nem objetivo, ela é um tempo lindo de 
autoconhecimento. Um tempo lindo de abrirmos o coração e deixar Ele entrar. Ele entrar e nos mostrar o 
que é preciso melhorar, o que temos de bom, o que precisamos fortalecer e o que muitas vezes não nos é 
necessário. É tempo de reforma, de limpeza, de começar de novo, de continuar com o que é bom.  

É claro que nem todo processo é rápido, nem ligeiro. Às vezes exige um pouco de esforço, mas como 
é legal ver um armário arrumado, um carro limpo e brilhante, uma casa reformada.  

A quaresma é esse tempo propício para reforma da alma, lustre na fé, recomeço e reforma nos afetos. 
Muitas vezes ainda vivemos uma fé que só busca afago, só gosta de elogio. As vezes temos atitudes de 
criança, que não gosta de ser contrariada, que só faz o que dá prazer, o que é gostoso e o que gostamos.  

Uma fé madura faz o que precisa ser feito, acredita mesmo não enxergando o milagre, obedece pois 
sabe que quem manda, no caso Jesus e a Igreja sabem o que é melhor para nós.  

Então o que somos chamados a fazer? Como devemos começar? Bem, com certeza nós sabemos o que 
no nosso jeito não agrada muito a Jesus, se olharmos com carinho nossa vida podemos perceber onde é 
preciso mudar, o que é preciso deixar e o que é preciso fazer.  

As vezes temos o hábito de falar do colega, de reclamar de tudo, de não ajudarmos em casa, ou 
ajudamos, mas com um monte de reclamação, cara feia. Ficamos magoados com tudo e temos a tendencia 
de revidar. Outras vezes somos preguiçosos, esperamos que o outro resolva nossos problemas ou o 
acusamos de ser o responsável pelas nossas dores.  

Nesse tempo favorável somos convidados a abrir o coração e olhar de frente como ele está. Somos 
convidados a chamar Jesus, para Ele entrar e conosco arrumar a bagunça, a lustrar os móveis, a colocar a 
vista nossas vitórias . 

É como uma preparação para um evento, para um jogo, para uma viagem. Para um evento é preciso 
comprar o ingresso escolher a roupa, ver quem vai nos acompanhar. Para um jogo é preciso treinar, conhecer 
as regras, ter um uniforme adequado, obedecer ao técnico, fortalecer a musculatura para não se machucar. 
Para uma viagem é preciso fazer o itinerário, verificar qual será a condução, separar um dinheiro para as 
despesas, arrumar a mala, escolher o que vai levar.  

Tudo que é bom precisa ser preparado, a quaresma é a uma das etapas de preparação para um grande 
evento, para um jogo de final de campeonato, de uma viagem inesquecível. Mas para isso é preciso coragem! 
O ingresso para o céu já foi comprado por Jesus, mas é preciso ir retirá-lo na bilheteira. A quaresma é uma 
etapa da nossa vida que nos leva mais perto da bilheteria. As vezes para chegar nela precisamos mudar o 
sapato, trocar de roupa, colocar os óculos de sól.  

Faça essa experiencia, aproveite esta etapa que Deus te apresenta, se for preciso escolha uma 
penitencia que lhe ajude a fortalecer sua vontade, que lhe ajude a domar o seu jeito de se expressar, que 
limpe os seus olhos das impurezas. Afinal o espetáculo que nos espera é indescritível, ninguém, nem toda a 
inteligência do mundo foi capaz de explicar o céu. Eu as vezes penso nisso como será lá? Como não consigo 
entender, me contento em saber que não existe melhor lugar no mundo ... E eu quero ir para lá!!!! E você o 
que quer??? 

 



 
 

Escrito por: Carla Maria Guizado – membro de compromissos permanentes da Com. Católica Boa Nova 
 
Para partilhar: Ouça a música https://youtu.be/NPRpMdR93G0 e perceba que não estamos num tempo de 

tristeza, essa música não é triste, pelo contrário, muito animada. Mas o convite que ele nos faz é muito 

desafiante, é preciso coragem para abrir o coração e deixar Ele entrar!!! Reze com ela e depois partilhe 

como tem sido sua quaresma e o que você ainda pretende nesse tempo favorável. 
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